



LIONEL FEUILLAS

titulaire

61 ans, directeur d'école, militant écologiste depuis toujours, je suis passionné par la protection de la nature. J'agis aussi dans une ONG humanitaire. Candidat lors des dernières élections législatives et départementales, je suis conseiller communal à Villeneuve-sur-Lot.

LILIE LAPAIX

remplaçante

40 ans, maman de quatre enfants, ex-élèveuse de brebis en bio, impliquée dans diverses associations locales, engagée auprès de la cause animale, je suis étudiante en éthologie. Conseillère municipale à Frespech, j'ai été candidate aux dernières élections départementales.

Madame, Monsieur,

facebook.com/eelvilleneuve f
feuillas.lionel@wanadoo.fr ✉

Depuis toujours, les écologistes luttent pour une alimentation saine issue de l'agriculture bio et locale, pour un environnement respecté et une santé qui passe par la protection de la population (perturbateurs endocriniens, pesticides, air et eau pollués...). Ils veulent changer le modèle actuel afin d'avoir de meilleures conditions de vie.

Ils luttent également pour réduire cette fracture qui partage les Français entre ceux qui possèdent de plus en plus et ceux qui sont dans la précarité, entre ceux qui bénéficient des services des métropoles et ceux qui sont les oubliés du monde rural.

Il est fondamental de réorganiser la société pour prendre en compte les plus démunis, les personnes âgées, les enfants, les handicapés, les demandeurs d'emplois...

Pour cela, nous devons promouvoir une nouvelle économie verte, créatrice de nombreux emplois, respectueuse de l'environnement et de notre santé, énergétiquement sobre et propre, nous faisant sortir du tout pétrole et du nucléaire.

Madame, Monsieur, partagez avec nous ces exigences et cette vision d'un monde durable. Votez écologiste. Votez Lionel Feuillas et Lilie Lapaix

LIONEL FEUILLAS

